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VERBALE DBL 05 Febbraio 2015

L'anno 2015 il giorno 05 del mese di Febbraio si è riunito presso la sua sede sita in

via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II Circoscrizione giusta convoaazione del

presidente Tomaselli prot. n. 77 526 del29l0ll2015 per trattare gli argomenti di cui

all'allegato O.d.G.

presiede la seduta il Presidente G. Inzerillo, è assistito dall'Esperto Amm.vo

Sig.ra Anna Maria Geraci, redige il verbale L'Istr. Amm.vo S. Mattaliano.

Alle ore 09,40 il presidente Inzerillo chiama I'appello e sono presenti i seguenti

Consiglieri: Collett i, Dr F azio, LaValle, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata, e T erzo.

Verificato il quorum strutturale il Presidente dichiara aperta la seduta e invita i

Consiglieri a prendere Parola.

Alle ore 09,45, entra il Presidente Tomaselli e ne assume il ruolo. Entrano anche i

Consiglieri Cardella e Giocaliero.

Nell,ambito delle comunicazioni il Presidente da la parola al Consigliere Marchese,

che polemizza sul fatto che questo Consiglio lavora tanto, dimostrando effrcienza e

tanta attenzione nei confronti dei cittadini e delle problematiche del territorio e

questo viene dimostrato anche e soprattutto dalle tante note che ogni Consigliere

produce. In questi giorni, però, la presenza di Striscia la Notizia a Palermo sta

destabilizzando il ruolo dei Consiglieri, in quanto con I'intervento della Petyx

I'Amministrazione Comunale si rende subito disponibile facendosi vedere bella ed

efficiente. Il Consigliere Marchese a questo punto, per rendere più visibile il lavoro e

l,impegno dei Consiglieri propone di svolgere i Consigli nei luoghi itineranti

coinvolgendo le borgate.

Interviene il Consigliere Di Fazio

Giardini doveva attivare dal mese

chiedendo notizie del Piano Potature che Ville e

di Agosto. Oggi, per esempio, in via Kolbe si sta



effettuando la potatuîa a discapito di V.le dei Picciotti che aveva a suo

priorità.

Interviene il Consigliere Giocaliero, e concorda col collega Marchese, sostenendo

che non è affatto giusto che una trasmissione come "Striscia la Notizia" debba

prendersi tutti i meriti del caso, oscurando il ruolo e il lavoro fatto dal Consiglio

Circoscrizionale e qui, sostiene, sbagliano anche i nostri esponenti istituzionali. I1

Consigliere, visto l'efficienza della Sig.ra Petyx, propone di invitarla spesso per così

risolvere i probiemi della Seconda Circoscrizione.

Alle ore 10,05 entrano i Consiglieri Duminuco e Guaresi.

Interviene il Consigliere Savoca, anche lui molto provocatoriamente, propone di

inviare tutte le note e le mozioni alla Sig.ra Petyx, sicuramente verrebbero più

affenzionafe.

Interviene il Vice Presidente Inzerillo, anche lui condivide f intervento del

Consigliere Marchese prima che arrivasse la Petyx in Circoscrizione sono partite

tante note da questo Consiglio per la criticità di via Sperone ma nessuno ne parla.

Condivide la proposta del Consigliere Savoca di inviare le note e le mozioni alla

Sig.ra Petyx sicuramente è più efficace della nostra Amminisfrazione. Invita il

Presidente ad invitare una mini Giunta in Consiglio, gli Assessori più rappresentativi,

per parlare di progettualità, perché abbiamo un territorio abbandonato in tutto.

Interviene il Consigliere Colletti, si associa ai vari interventi dei colleghi e per

quanto riguarda il piano potature chiede al Presidente di attivarsi per capire quando

partire, ci sono strade come V.le A. D'Aosta e V.le dei Picciotti che necessitano di

un intervento, in C.so Calatafimi ciclicamente vengono potati gli alberi perché in

seconda circoscrizione questo non può accadere?

Alle ore 10,40 entra il Consigliere Greco ed escono i Consiglieri Cardella, La Valle e

Terzo.

Interviene il Presidente Tomaselli, rispondendo al Consigliere Marchese, condivide

tuttala sua rabbia nei confronti dell'Amministrazione Comunale è assurdo che tutto

ii lavoro prodotto da questo Consiglio venga oscurato da una trasmissione. L'Ing.
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industriale della Rap" ma, purtroppo, abbiamo appreso che ancora siamo lontani

dalla nuova organizzazione dei Settori Rap che potrà dare i giusti servizi alla

cittadinanza.

Tutte le 8 Circoscrizioni comunque, stanno vivendo questo disagio, fortunatamente,

è stato annunciato che a breve avremo un capo area per ogni Circoscrizione per

rapportarci. Inoltre, giorno 16 Febbraro 2015, il Presidente comunica che ci sarà la

Consulta dei Presidenti e li si dovranno prendere impegni seri. Sul piano potatura il
Presidente si è sentito col Dott. Barbaria e gli ha ribadito che attualmente c'è qualche

problemino sull'organizzazione, ma è pur vero che non tutti gli alberi possono essere

potati nello stesso periodo. Nelio specifico si precisa che la tipologia di alberi

presenti in via Kolbe obbliga i1 Settore Verde ad intervenire esclusivamente nel

periodo invernale, mentre nelle altre zone gli alberi potranno essere potati tutto

l'anno. Inoltre nella stessa via riferisce che c'è stata I'emergenzain quanto è caduto

più un albero nei pressi dell'asilo, omonimo della via. Per quanto riguarda la

provocazione di invitare la Petyx per risolvere ie problematiche del nostro territorio,

il Presidente in quanto istituzione non è d'accordo, condivide però, l'idea di fare i

Consigli itineranti anche se dubita sulla maturità di questo Consiglio nell'essere tutti

i consiglieri presenti e nel sapere gestire la riunione non si trasformi in uno sfogatoio.

Alle ore 10,50 escono i Consiglieri Di Fazio e Sala.

Il Presidente passa al 2 punto dell'OdG, approvazioni verbali sedute precedenti, indi

nomina come scrutinatori i Consiglieri: Scarlata, Guaresi e Marchese. Si preleva il
verbale del2ll0ll20l5 se ne da lettura e alle ore 11,00 viene votato all'unanimità

dei presenti, sono assenti: Cardella, Di Fazio, La Valle, Sala, Terzo e Vella.

Alle ore 11,05 esce il Consigliere Duminuco.

I1 Presidente propone il prelievo della Proposta prot. n. 888845 del 3l-Ott.-14 a

firma del Consigliere Giocaliero, avente per oggetto: Festival canoro per i bambini

della Seconda Circoscrizione e il Consiglio approva, se ne da lettura e lo stesso

firmatario la delucida nei particolari. Alle ore 11.15 viene approvata all'unanimità



dei presenti, sono assenti: Cardella, Di Fazio, Duminuco,La Valle, Sala,

Vella.

Il Presidente propone il prelievo della Proposta prot. n.741914 del 16- Sett.- 14 a

firma del Consigliere Savoca, avente per oggetto: Visita guidata per i disabili per i

monumenti storici della Seconda Circoscrizione e il Consiglio approva, se ne da

lettura e 1o stesso firmatario la delucida nei particolari. Alle ore 11,30 viene

approvata all'unanimità dei presenti, sono assenti: Cardella, Di Fazio, Duminuco,La

Valle, Sala, Terzo e Vella.

I Consiglieri Savoca e Giocaliero chiedono la verifica del numero legale e sono

presenti: Tomaselli, Savoca, Colletti, Giocaliero, Inzerillo, Marchese e Greco,

verificata la mancanza del numero legale il Presidente rinvia di 1 ora la seduta.

Il Presidente aiie ore 12,30, alla riapertura dei lavori chiama l'appello e sono presenti

i seguenti Consiglieri: Colletti e Giocaliero, verificatalamanaanza del numero legale

il Presidente dichiara chiuso il Consiglio.

Il Segretario

(Anna MariqGeraci)
1_14 Y"{

Il Presidente


